



**Comité de Participación Ciudadana del
Estado de Tabasco**

**ACTA 001 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN
CIUDADANA DEL SISTEMA ESTATAL ANTICORRUPCIÓN**

Acta:	001/CPC-TAB/2019
Fecha:	09/enero/2019
Lugar:	Sala de Juntas
Presidente:	C. Rafael Escalante López
Inicio:	10:00 Horas
Instalación:	10:15 Horas
Clausura:	12:30 Horas
Asistencia:	05 integrantes

En la Ciudad de Villahermosa, capital del Estado de Tabasco, siendo las 10:00 horas, del día nueve de enero del año dos mil diecinueve, estando reunidos en la sala de juntas ubicada en Av. Méndez número 1510, 2do. Piso, Colonia Florida, municipio de Centro, Tabasco; los CC. Integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción: se hace constar que se encuentra presente el Presidente del Comité, el C. Rafael Escalante López, la C. Felicitas del Carmen Suárez Castro, el C. José Neftalí Frías Díaz, la C. Laura del Carmen Álvarez Larios, el C. José Alberto Pinzón Herrera, con la finalidad de llevar a cabo la reunión de este Comité, de acuerdo con lo dispuesto en los artículos 20 y fracciones I, III y IV del artículo 22, de la Ley del Sistema Anticorrupción del Estado de Tabasco, bajo el siguiente:

Punto Número Uno. - Lista de asistencia y declaración de quórum.

Para dar inicio a esta sesión el C. Rafael Escalante López, Presidente del Comité, pasó lista de asistencia en la que nos informa que se encuentran presentes la C. Felicitas del Carmen Suárez Castro, el C. José Neftalí Frías Díaz, la C. Laura del Carmen Álvarez Larios, el C. José Alberto Pinzón Herrera; y el de la voz, de conformidad con el artículo 7 del Reglamento Interno del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción del Estado de Tabasco, una vez verificada la asistencia se da cuenta que existe quorum para sesionar con cinco asistencias.

Punto Número Dos. - Instalación de la sesión. Acto seguido, el C. Rafael Escalante López, Presidente del Comité de Participación Ciudadana, manifiesta: que, siendo las diez horas, con quince minutos, del día nueve de enero del presente año, declaró formalmente instalada la 1era. Sesión Ordinaria del Comité de Participación Ciudadana.

Punto Número Tres. - Lectura y aprobación, en su caso, del orden del día. Para tal efecto el Presidente, procedió a dar lectura al orden del día siendo el siguiente:

Av. Méndez número 1510, 2do. Piso, Colonia Florida, municipio de Centro, Tabasco.



Comité de Participación Ciudadana del Estado de Tabasco

- I. Lista de asistencia, y declaratoria de quorum;
- II. Declaración de instalación de la sesión ordinaria;
- III. Lectura y en su caso, aprobación del orden del día;
- IV. Lectura, aprobación y firma del acta de la reunión ordinaria, celebrada el 11 de diciembre de 2018;
- V. Comunicados y correspondencia recibida;
- VI. Proyecto de avances del Plan de Trabajo Anual 2019, para su análisis, discusión y aprobación en su caso;
- VII. Asuntos generales, y;
- VIII. Clausura".

A continuación, el Presidente, somete a consideración de los integrantes del Comité, el orden del día citado, el cual es aprobado por unanimidad de votos.

Punto Número Cuatro. - Lectura y aprobación en su caso, del acta anterior de la sesión del Comité de Participación Ciudadana. En el uso de la voz el Presidente del Comité, solicita la dispensa de la lectura y la aprobación del acta de fecha de 11 de diciembre del presente 2018. En votación ordinaria se dispensó su lectura y el acta fue aprobada por unanimidad.

Punto Número Cinco. – Comunicados y correspondencia recibida. En uso de la voz el Presidente de este Comité informa a los cinco integrantes, referente a la renovación de la página web el cual fue pagado 12 de diciembre de 2018, firmado por el MGTI. David Díaz Ramírez, de Daliproyectos Diseños Web.

En uso de la voz el Presidente instruye al Secretario de actas archive el comprobante antes mencionado, para los trámites administrativos que haga lugar.

Punto Número Seis. - Proyecto de avances del Plan de Trabajo Anual 2019. En uso de la voz el Presidente del Comité, explico los avances de las aportaciones de los integrantes de este Comité para los efectos del plan de trabajo anual 2019. Se acordó realizar reuniones de trabajo para el análisis discusión y aprobación en su caso del proyecto del plan de trabajo, entregándoles un ejemplar para los efectos antes indicados.

Acto seguido en uso de la voz la C. Laura del Carmen Álvarez Larios, integrante de este Comité, refirió, que en lo que respecta al plan de trabajo, si se requiere las reuniones de trabajo para que se vayan haciendo las precisiones, de lo que se puede hacer de manera inmediata, sobretodo en el tema de la vinculación con las ONG'S, y los foros que se pretendan realizar.

En uso de la palabra el C. José Neftalí Frías Díaz, manifestó: considero importante se empiece aterrizar las propuestas que cada uno hizo llegar con anticipación y de igual manera insiste en que se revise la Ley del Sistema Estatal Anticorrupción, para saber cuáles son las atribuciones de cada uno de los integrantes.



**Comité de Participación Ciudadana del
Estado de Tabasco**

En uso de la voz la C. Felicitas del Carmen Suárez Castro, refiriere, que en lo respecta a las atribuciones de cada uno de los integrantes están claras en la ley, pero si es necesario darle seguimiento, de igual forma está de acuerdo que se realice las reuniones de trabajo y analizar el Plan de Trabajo, para que se realice las visita a los presidentes municipales y darle mayor difusión al Sistema Estatal Anticorrupción.

Acto seguido en el uso de la voz el C. José Alberto Pinzón Herrera, manifestó que es de suma importancia la aprobación del Plan de Trabajo, así como realizar las reuniones que seas necesarias, ya que este es el que hacer de este Comité. En lo que respecta a las actividades sugiere que sea lo más pronto posible las visitas a los presidentes municipales para informarle sobre el foro anticorrupción y que se realizará.

Punto Número Siete. - Asuntos generales. Solicita el Presidente a este cuerpo colegiado, si quieren hacer uso de la voz.

Acto seguido se le concede el uso de la voz la C. Laura del Carmen Álvarez Larios, integrante del Comité, en la que manifestó, que se revise el Plan de Trabajo y que con el apoyo de la Unidad de Riesgo y Políticas Publicas de la Secretaria Ejecutiva del Sistema Estatal Anticorrupción, se pueda concretar su elaboración.

En uso de la voy el C. José Neftalí Frías Díaz, manifestó que cada una de las propuestas se deben de concretar, y hacer una calendarización de las visitas a los presidentes municipales.

Punto Número ocho. - Clausura. Habiéndose agotado los puntos del orden del día y al no haber otro asunto que tratar, el Presidente declaró clausurada la Sesión, siendo las doce horas con treinta minutos del día nueve de enero del año dos mil diecinueve, se da por concluida la 1era. Sesión Ordinaria del Comité de Participación Ciudadana, y cito para para realizar reunión de trabajo, por lo que se procedió a levantar la presente acta, firmando al calce y margen para mayor constancia los que en ésta intervinieron. Constando la presente acta de (04) fojas útiles.-----CONSTE-----.

LOS INTEGRANTES DEL COMITÉ DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA

C. RAFAEL ESCALANTE LÓPEZ
Presidente del Comité de Participación Ciudadana.